



## Presseinformation

### Benefiz-Regatta „Düsseldorf am Ruder für Menschen mit Krebs“ im Medienhafen **Ein Tag im Zeichen des Rudersports und der Freundschaft gegen das Krebs-Tabu**

Düsseldorf, 30.08.2025: Stolze 108 Teams stellten sich am vergangenen Samstag der sportlichen Herausforderung und ruderten im Medienhafen drei Mal die Strecke von 250 m. Alle Boote erreichten nicht nur die Ziellinie, sondern trugen zu einem ganz besonderen Tag bei: „Alle in einem Boot gegen Krebs, für das Leben“, so lautete die Devise. Kurt Nellessen vom Verein „Düsseldorf am Ruder e.V.“, Prof. Dr. Ullrich Graeven, Krebsgesellschaft Nordrhein-Westfalen e.V. und Dr. Albrecht Müller vom Ruderclub Germania Düsseldorf 1904 e.V. freuten sich über die große Resonanz. „Mit der insgesamt neunten Benefiz-Regatta und insgesamt 432 aktiv Teilnehmenden haben wir in diesem Jahr alle Rekorde gebrochen“, so Kurt Nellessen.

Bei sportlichen Wettkämpfen steht normalerweise der Sieg im Fokus, doch auf dieser Regatta war vieles anders. Hier ging es in erster Linie um das Dabeisein und die gegenseitige Unterstützung. Rund um die Rennen im Hafenbecken tauschten sich die Teilnehmenden sowie Zuschauerinnen und Zuschauer aus, u.a. an den Ständen der Krebsgesellschaft NRW e.V., des Universitätsklinikums Düsseldorf, des Verbunds Katholischer Kliniken Düsseldorf, der Kaiserswerther Diakonie sowie der Hauptsponsoren Johnson & Johnson, Kyowa Kirin und Fujifilm Europe.

#### **Die Champions der Benefiz-Regatta 2025**

Abschluss des Tages wurden die siegreichen Ruderteams in feierlicher Runde durch Oberbürgermeister Dr. Stephan Keller geehrt. Den ersten Platz der Damen in der Beginner-Klasse holte sich das „Stadt Team 5“ der Stadt Düsseldorf. Bei den Männern und den Mixed-Teams in der Anfänger-Klasse zeigten sich die Teams „Grisu's – Henkel Feuerwerker“ (Henkel AG & Co. KGaA) und die „Ruderhelden“ (Privatteam) siegreich. Bei den fortgeschrittenen Damen holten das Team „Sommergrippe“ der Kaiserswerther Diakonie den ersten Platz. Bei den fortgeschrittenen Herren und „Mixed-Teams“ siegten die „VKKD-Sportorthos“ (Verbund Katholischer Kliniken Düsseldorf) und die „HPPy Rowings 3“ (HPP Architekten GmbH). Der erste Platz für das kreativste Outfit ging an das Team „Schön abgetaucht“ von der Schön Klinik Düsseldorf. Ob siegreich oder nicht, alle Teilnehmenden hatten Spaß und äußerten sich mit vielen Komplimenten über die jungen Trainerinnen und Trainer, die alle Teams für den Tag ruderfit gemacht hatten. Allen voran Trainer und Koordinator Jan Milles. Die Jugend des Ruderclubs Germania war im Vorfeld der Regatta der Wochen unermüdlich im Einsatz und hatte auch am Regattatag alles im Griff. Der Erlös des Regattatags wird derzeit noch ermittelt. Dieser geht an die gemeinnützigen Krebsgesellschaft Nordrhein-Westfalen e.V. RW unterstützt.

Kurt Nellessen, Düsseldorf am Ruder e.V.  
Tel. 0176 92293022 / kurt.nellessen@duesseldorf-am-ruder.de

Dinah Oelschläger, Krebsgesellschaft Nordrhein-Westfalen e.V.  
Tel. 0211 15760992 / dinah.oelschlaeger@kgnrw.de